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Acta de la Reunión Ordinaria de la Comisión de Calidad del Grado de 

Historia y Patrimonio Histórico 

Fecha: 

04/02/2020 

Lugar donde se celebra: 

Seminario de Historia 

Hora de comienzo: 

10:00 

Hora de finalización: 

11:00 

Presidente: 

Alfonso Pinilla García 

Secretario: 

Sigfrido Vázquez Cienfuegos 

Relación de asistentes: 

Alfonso Pinilla García, Mª Ángeles Hernández Bermejo, Sigfrido Vázquez Cienfuegos, Diego 

Vicente Sánchez 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

Julio Gómez Santacruz 

Orden del día: 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la última reunión (celebrada el 10 de diciembre de 2019). 

 

2. Información sobre la rúbrica referida al Grado de Historia.  

 

3. Aprobación, si procede, del Informe Anual (2018/2019) del Grado de Historia y Patrimonio 

Histórico.  

 

4. Ruegos y preguntas 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1.- Aprobación del acta anterior por asentimiento general. 
 

2.- Informe del Coordinador sobre la rúbrica referida al Grado de Historia.  

  Exposición de las estadísticas realizadas por Alfonso Pinilla. 

  Señala la falta de personal de apoyo. 

  Señala diferentes puntos de la puesta en marcha de la reforma del plan de estudios. 

 

El informe es aprobado por asentimiento general. 
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3. Informe Anual (2018/2019) del Grado de Historia y Patrimonio Histórico.  

  Tras breves comentarios explicativos realizados por el coordinado, expone el plan de mejoras 

sobre los cambios del grado. 

Es aprobado por asentimiento general. 

 

4. Ruegos y preguntas 

 

-Sigfrido Vázquez pregunta por la posibilidad de modificación de los plazos de entrega y 

evaluación de TFG  

Solicita que se notifique al tribunal desde secretaria de la Facultad con suficiente antelación qué 

TFGs van a evaluar. 

 

- Diego Vicente Sánchez no lo considera necesario. 

 

- Diego Vicente Sánchez consulta al Coordinador sobre las modificaciones en cuanto a la 

conformación de la comisión de Calidad. 

 

-El Coordinador Alfonso Pinilla explica que se consultó a la dirección del departamento y que el 

director le comunicó que los cambios debían ser aprobados en junta de Facultad. 

 

- Diego Vicente Sánchez solicita que conste en acta que legalmente los representantes de 

alumnos deben suponer el 21% y que con la constitución actual suponen el 14%. 

 

 

Se levanta la sesión a las 11:00 

 

Fechas de Aprobación:  

  

Firma el secretario/a: 

 

Visto bueno del Presidente: 

 

 

 


